
Dilemma von uns Grünen
Warum Lützerath so beunruhigend bleibt

Für jeden Menschen, der den Klimaschutz und die Klimakrise
ernst nimmt, ist Lützerath eine ökologische Katastrophe, auch
für mich.

Dennoch kann ich mich der Logik unseres Wirtschaftsminister
und Vizekanzlers Robert Habeck nicht verschließen und deshalb
teile ich sein Video. Auch das gehört zur Wahrheit.

Und es gehört auch zur Wahrheit, dass die Bundesregierungen
unter  CDU-Kanzler:innen-schaft  genau  dieses  Dilemma  zu
verantworten haben. Denn unter Kohl und Merkel wurde nichts
substanzielles für den Klimaschutz gemacht. Wir wären schon
längst weiter, wenn es dieses über dreißig Jahre andauernde
Versagen nicht gegeben hätte.

Nun aber die Äußerung von Robert Habeck:
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=

https://denk-arten.de/allgemein/dilemma-von-uns-gruenen/14/01/2023/

